

Président de l'union départementale des personnels et retraités de la gendarmerie du Gers, dont Jacques était un adhérent fidèle, c'est empreint d'un profond respect et d'une grande humilité que je m'incline devant ce défenseur des valeurs de la République et des anciens combattants.

Son parcours militaire en Algérie et dans ses différentes affectations en gendarmerie méritent assurément beaucoup de bienveillance et de reconnaissance de notre part.

Après l'école de gendarmerie en Allemagne, il servira essentiellement en Dordogne (Nontron, Saint Astier, Ribérac) dans les Pyrénées atlantiques (Ascain et Lescaur) et terminera sa carrière adjudant-chef à Niort.

31 ans d'une carrière gendarmique, vécue avec son épouse Monique et leurs quatre filles.

Un parcours récompensé par la médaille militaire en avril 1984, décoration prestigieuse dépourvue de grade, brevet de noblesse des soldats, suprême récompense valorisant ses états de service.

Également, titulaire de la croix du combattant, de la TRN, de la commémorative AFN, de la médaille de la gendarmerie, il était un adhérent fidèle aux associations des anciens gendarmes, des médaillés militaires et anciens combattants.

Jacques, aujourd'hui, ton épouse, tes enfants, ta famille et tes amis sont orphelins du personnage que tu étais. Nous tous, éprouvons une grande gratitude à l'égard du dévouement et du courage dont tu as fait preuve devant la maladie, qui doit nous inspirer.

Un monsieur au grand engagement dans l'associatif, très attaché à la gendarmerie, qui portait une grande affection au monde combattant, toujours disponible pour honorer le souvenir des anciens lors des cérémonies militaires et patriotiques

Comme me l'a dit Jean Claude LESTRADE, ancien président des médaillés militaires, dont tu as été le trésorier pendant 15 ans, derrière ta sensibilité discrète, se cachait quelqu'un de profondément humain.

Il y a quelque chose plus fort que la mort disait Jean d'Ormesson, » c'est la présence des absents dans la mémoire des vivants ».

Repose en paix Jacques, auprès de Sainte Geneviève, notre Patronne, d'où tu nous écouteras avec affection, en veillant sur celles et ceux que tu as aimés.